A TRAVERS LES LIVRES

Un mot sur les Visions, Révélations et Prophéties, par le R. P. Pouplard. 1 vol. in-12. Prix: 25 ets.

Toute la presse, croyante ou sceptique, s'entretient de la Voyante de la rue de Paradis; et,à côté des articles fréquents qu'elle lui consacre, elle annonce des brochures plus détaillées dont les milliers d'exemplaires s'enlèvent en quelques heures. Mais ces articles et ces ouvrages ne traitent pas complète-

ment la question.

Voici donc un petit livre, un simple in-12 de 180 pages, que la librairie Téqui met en vente et qui fait beaucoup plus que de nous dire Un mot sur les Visions, Révélations et Prophéties, car avec des notions très précises sur l'illuminisme, le rationalisme, les visionnaires et les voyants, ainsi que les enseignements des meilleurs auteurs sur ces grandes questions, il nous entretient du merveilleux et des extases, de l'action satanique et des révélations privées dues surtout à des femmes, des signes qui en font reconnaître l'origine céleste, des règles d'interprétation, des épreuves et des contre-épreuves, et surtout des voyants modernes, sans oublier de nous citer des histoires nombreuses et vraiment extraordinaires que nous n'avons pas lues sans une vive émotion. En passant, il ne dédaigne même pas de s'occuper de la prétendue prophétie d'Orval, qu'il réduit à néant, avec documents officiels à l'appui-

Lire ce qu'on a écrit aujourd'hui sur la nouvelle Voyante et le pseudo Gabriel revêt certainement un très grand intérêt; le Mot sur les Visions, Révélations et Prophéties élargit considérablement la question, puisqu'il cite dans leurs détails d'autres noms et d'autres faits qui eurent un plus vaste retentissement, et qu'il donne ainsi des exemples et des récits dont l'impor-

tance est de beaucoup décuplée.

L'ouvrage que nous annonçons est donc en toute vérité l'indispensable complément des articles actuels de la presse, et le guide le plus assuré de quiconque veut connaître la doctrine pratique nécessaire pour discuter et juger. Prenez donc et lisez : si la Voyante perd ensuite de son prestige, c'est que tout son merveilleux est loin d'avoir l'envergure de celui de ses devancières.

Les causes et les remèdes du Socialisme, par M. A. Onclair, prêtre. 1 vol. in-12, chez P. Téqui, Paris, et chez les libraires de Montréal. Prix : 50 cts.

Le socialisme est la synthèse de toutes les impiétés, de toutes les absurdités philosophiques, de toutes les extravagances économiques et sociales qui gisent au fond du système libéral; il est le fils légitime du libéralisme, qui lui-même a été engendré par le rationalisme. Il envahit aujourd'hui la société moderne, merveilleusement disposée à tomber sous son joug dégradant. Il est le fléau dont Dieu se sert pour ramener le monde dans les voies du vrai et du bien, en d'autres termes, du catholicisme, dont il n'aurait jamais dû sortir. Telles sont les vérités que l'auteur s'est efforcé de mettre en lumière dans ce livre. Dans la première partie, il montre les causes du socialisme : 1° le rationalisme ; 2° les principes et les agissements de l'Etat moderne au point de vue politique, religieux, moral et économique ; 3° l'internationalisme ; 4° la franc-maçonnerie.

Dans la seconde partie il donne les remèdes contre l'hérésie socialiste.

Dans le même format et au même prix, la librairie Téqui publie une charmante nouvelle de Mlle Gabrielle d'Ethampes, intitulée: La Dame au voile blanc. L'éloge de Mlle d'Ethampes n'est pas à faire, ses œuvres dans ce genre sont connues et peuvent être mises entre toutes les mains. Nous recommandons donc avec plaisir son nouveau livre a tous ceux de nos lecteurs qui aiment ce genre d'ouvrages.